

Santos ordenó a ministros ir a zonas afectadas por bloqueos de vías, para evaluar situación humanitaria

Los ministros de Interior, Fernando Carrillo; Hacienda, Mauricio Cárdenas; Defensa, Juan Carlos Pinzón; Trabajo, Rafael Pardo, y el Ministro Consejero para el Diálogo Social, Luis Eduardo Garzón, se trasladarán a Cauca, Huila, Nariño, Caquetá y Antioquia.

El ministro del Interior, Fernando Carrillo, indicó después de una reunión en las últimas horas, que la gran prioridad para este gobierno son los derechos de todos los colombianos. «Como ustedes saben se han venido afectando los derechos de colombianos que no tienen nada que ver con esta protesta y por lo tanto hemos venido implementando acciones en las últimas horas destinadas a la protección de esos derechos», indicó el alto funcionario

Sostuvo en declaración a periodistas que «de hecho el Presidente de la República ha ordenado a cuatro de sus ministros el desplazarse, esta misma tarde, a las capitales en las regiones más afectadas por la situación que se está viviendo en este momento como resultado del bloqueo de las vías».

Añadió que «el gobierno ha insistido en la injusticia que representa el bloqueo de las vías. El gobierno ha solicitado en todos los tonos que el bloqueo de las vías termine. Como se ha presentado esta situación de emergencia humanitaria estamos poniendo en marcha medidas para combatirla y nosotros, cuatro ministros de primera mano, estaremos en las regiones, esta tarde, verificando cuáles son las consecuencias y tomando las medidas que sean necesarias para que esto se dé».

video declaración Ministro del Interior: http://youtu.be/9cAKvrJn_Ck

<http://www.elheraldo.co/noticias/nacional/santos-ordeno-a-ministros-ir-a-zonas-afectadas-por-bloqueos-de-vias-para-evaluar-situacion-humanitaria-102237>